



El PSOE achaca directamente al PP el fracaso de la Formación Profesional

- La Agrupación Socialista destaca que la Directora Provincial de Educación se ha estrenado de la peor manera posible**
- La falta de plazas y la escasa inserción en el mercado del trabajo sólo se explican por las políticas laborales del PP**

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

La Agrupación Municipal del PSOE de León, a través de su Secretaría de Educación, achaca directamente al PP el fracaso de la Formación Profesional, y destaca que la falta de plazas y la escasa inserción en el mercado del trabajo sólo se explica por las políticas laborales del PP.

Desde la Secretaría de Educación del PSOE local se lamentan de la actuación de la Directora Provincial de Educación, María Emilia Villanueva, ya que consideran que es la principal responsable de la pérdida de oportunidades para mejorar el sistema educativo. "Sus palabras a raíz de la publicación de los datos de solicitantes excluidos de la matrícula, más de 660, achacando la culpa de ello a los propios estudiantes y defendiendo que el sistema educativo debe adaptarse a las necesidades empresariales son una auténtica barbaridad. Emilia Villanueva atenta contra las bases constitucionales del sistema público educativo español que busca la igualdad, la equidad y la libertad de elección de los alumnos".

La Directora Provincial de Educación se ha estrenado de la peor manera posible, culpando a los estudiantes de sus propias carencias, deficiencias y falta de criterio. "Cuando habla de "sistema socioproyectivo" ¿a cuál se refiere? ¿Al sistema provincial, que no sólo es casi inexistente, sino que sigue desmembrándose? ¿Al sistema autonómico, vertebrado por la Junta de Castilla y León en el eje Valladolid-Palencia-Burgos? ¿Al sistema socioproyectivo nacional, que busca mano de obra barata y fácil de despedir? Dentro de su mismo razonamiento la Universidad de León debería cerrar, porque según ella no se



adaptaría a las necesidades de ese sistema socioprodutivo al que se refiere y defiende la, no olvidemos, máxima responsable de Educación no universitaria en la provincia”.

Emilia Villanueva, utilizando un lenguaje aparentemente técnico, realiza unas declaraciones “demagógicas y alarmantes, en una persona con tantas responsabilidades públicas como las que tiene ella. Una persona que desempeña un puesto de libre de designación, como Jefa Provincial de Educación, con la complejidad que tiene León y que a su vez tiene un carácter específico y excluyente respecto al desempeño de otros puestos públicos, se permite ser Concejala del Ayuntamiento de Astorga y Procuradora en las Cortes de Castilla y León” porque “ella sola está justificando la quiebra de todo un sistema educativo para responder a un mercado de trabajo que hoy, en León, es inexistente”.

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

Para el PSOE local, Villanueva “debería dar explicaciones a nuestros estudiantes, trabajadores y parados, de porque sí ella puede desempeñar varios cargos públicos mientras nuestros jóvenes han de emigrar para buscar un empleo, muchas veces precario”..

“María Emilia Villanueva obvia que, como representante público y profesora de formación profesional, su finalidad redonda en fomentar, mejorar y racionalizar el sistema público educativo y no destruirlo o pervertirlo, como en sus declaraciones afirma, más aún cuando la Formación Profesional recibe tantos fondos estatales y europeos para su desarrollo”, concluyen desde la Secretaría de Educación de la Agrupación Local.